

Vendredi 10 décembre 2010

Côté formation équipier chef d'équipe, la journée sera consacrée aux différentes techniques d'exceptions avec le positionnement de la civière en Steff que ce soit la TSA ou la Nest, les passages de tyrolienne à tyrolienne...

Heureusement que le site est suffisamment encaissé et à l'ombre des arbres pour ne pas souffrir de la chaleur et des rayons du soleil.



Pour le stage CT, différents aspects sont travaillés en salle : le premier concerne l'analyse de l'exercice "recherche" de la nuit précédente. A partir des situations, nous abordons le rôle du Conseiller technique et tout ce qui lui permettra d'anticiper, que ce soit le contenu de la mallette, les actions de formation et par le même coup le rôle de prévention.

Pour finir la matinée, chaque groupe de trois doit rédiger une invitation pour l'exercice de samedi à destination des spéléos puis une autre pour la presse. Cette invitation sera choisie par vote et envoyée effectivement à la presse locale avec quelques photos prises au cours des exercices de mercredi.

Nous voyons l'après-midi toutes les techniques spécifiques et leurs conséquences en termes de gestion. Que ce soit la désobstruction avec usage d'explosif, la plongée souterraine, les pompes...

Plus en détail, nous parcourons le contenu du stage ASV et montrons plusieurs Power-Point avec notamment celui concernant le secours médicalisé à la piste de l'Aigle en Savoie et les photos et commentaires de France Rocourt.



SPÉLÉO SECOURS FRANÇAIS

Le point clé de la journée et de ce stage aura été cet après-midi avec la présentation de l'ERM par son président, qui suit également ce stage. Nous invitons chacun à s'exprimer pour imaginer l'évolution de la structure secours. Tous prendront un engagement sur une action à mener pour l'avenir. Et les priorités sont établies avec plusieurs aspects :

- Mise en place de formation de base à la spéléologie pour augmenter le niveau technique des spéléos mexicains,
- Mise en place de formation spécifique ASV et projet de traduction de nos documents sur ce thème,
- Acquérir des moyens de communication le plus rapidement possible car tous ont bien compris l'intérêt de la gestion et combien celle-ci est impossible sans communication.

Les engagements sont enregistrés et suivis au niveau de l'ERM.



En soirée, nous nous retrouvons les deux stages pour une projection de plusieurs vidéos : le film sur la civière plongée en Ardèche, la tyrolienne de Vercors 2008 et celle de Millau 2010, le secours à Voronya.

